
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区長会だより     

３月定例区長会で話し合われた主な内容は次のとおりです。 

・越前おおの高齢者福祉計画(第６期介護保険事業計画)について 

大野市健康長寿課職員により概要説明がありました。 

要請があれば各集落や団体へ担当職員が説明に伺います。 

・阪谷地区年間行事予定について 

・平成２６年度共同募金収納状況について 

・さかだに雪まつりについて 

 規模縮小してでも平成２７年度も実施する方向で検討する。 

 

スターランドさかだに振興会臨時総代会が開かれる 

 スターランドさかだに振興会臨時総代会が開かれ、任期満了に

伴う役員改選が行われました。 

 次期支配人には中出良一氏（八町区）が選出され、満場一致で

承認されました。 

 ４月より新体制で、スターランドさかだにの運営にあたること

になりました。 

 村中甚孝前支配人には３年間にわたり、スターランドさかだに

と阪谷地区のためにご尽力いただいき感謝申し上げます。 

 

けや心遣い。これもとても有難いことだと思います。隣が誰で

何をする人かも分からないというご時世ですが、ここでは違い

ます。どこの誰かを知り何かあれば声を掛け気遣ってくれます。

それも私が子供の頃から何も変わってはいません。私も含め声

を掛けてくれている方々も年老い風貌は変わっていますが、出

会えば昔と変わらず「あら、裕子ちゃん。子供大きくなったね。

何年生？」このような感じで子供たちのことまで気にかけてく

れ声を掛けてくれます。時には子供たちに「これよかったらど

うぞ」とお裾分けをしてくださいます。また危ないことをして

いれば「裕子ちゃん、子供さんあそこにいるけど大丈夫？一応

おばちゃんここは危ないよって言っておいたけどまた見てあげ

て」と子供たちに直接注意をしてくださり私にも伝えに来てく

ださいます。これらも昔から変わらない地域の優しさであり大

事な繋がりであると思います。 

“変わらないもの”それが私たちにとっての故郷なのではな

いかと思います。ここで生活をする私たちはこの故郷を守りな 

がら次世代に故郷の良さを伝えていかなければいけないのだと 

思います。 

 

 

      ふわわ女性の会 新役員決まる 

 3 月 6 日（金）阪谷ふわわ女性の会の総会が開催され、新

役員が決定しました。また、27 年度事業計画と予算が承認

されました。（敬称略） 

  会長：松村春美   副会長：中出あけみ、庵下絹代 

  書記：岩本志保子  会計：山腰けい子 

  運営委員：長谷川順子、石田久美子、前川喜美子 

  顧問：山本早苗   監事：岸下恵美子、南川ふじえ 

 役員会で、総務、教養、福祉の 

各部長・副部長が選出され、本格 

的な活動が始まります。地区の皆 

さまには、ご協力とご理解くださ 

いますようお願い申し上げます。 

   さくらんぼ愛育会・家庭教育学級 活動報告 

3 月 1 日(日)阪谷さくらんぼ愛育会総会の後、飛石めぐみ先生

を講師に招いて「親子ヨガ」教室が開かれました。 

普段は他の兄弟がいるし…お母さんはお仕事も大変だし…と

思いきりお母さんに甘えられない子どもたち。この日は顔や体を

お母さんと寄せ合い、子ども同士で遊んでいる元気いっぱいの顔

とはまた違う、穏やかな可愛い表情を見せていました。また、お

母さんたちも、子どもたちとじっくり触れ合えて心が満たされて

いるようでした。肌と肌の触れ合いは小さい子どもとそのお母さ

んにとって、とても大切なことだと改めて感じる時間でした。 

27年度もさくらんぼ愛育会と家庭教 

育学級では、親子で楽しめる行事を企 

画したいと思います。就学前のお子さ 

んがいらっしゃるご家庭は、ぜひ、ご 

参加ください！ 

次世代に伝えていきたい 

    ～変わらないものがここにある～ 

新保 裕子                 

私はここ阪谷で生まれ育ちました。子供の頃から何も変わって

いない風景。子供の頃はそれが嫌で大きくなったら都会に出たい

と思っていました。希望通り大学は大阪へ。しかし、長期休暇を

利用して戻ってくるとなぜかホッとしました。そして大人になり

いつしか子供を育てるならここでという思いが湧きました。 

阪谷の風景は季節に応じて様変わりし四季折々を目で、体で感

じることができます。また、食べ物も季節のものを旬で戴くこと

ができます。それらは今も昔も何も変わっていません。 

尐しずつ春めいてきている今日この頃。先日子供たちがふきの

とうを取りに行ってきました。「ふきのとう取ってきたよ。天ぷ

らにして。」春になると毎年聞こえてくる会話です。 

夏には夏野菜、秋には栗を手に同じような会 

話をしています。季節のものが分かっている 

からこそできる会話だと思います。最近の子供たちは、スーパー

で季節を問わず何でも購入できるため、旬のものが分からないと

言われています。しかし阪谷の子供たちは違います。学校や家庭

において旬の物をおいしく食べられる調理方法で食べています。

時には子育てクラブや放課後子ども教室において、子供たちが育

てた野菜を収穫し、それらを使ってお料理教室を行ってくれてい

ます。それらはこのような環境だからこそできる食育なのではな

いかと思います。 

また、昔からよく知る顔なじみの地域の方々からの温かい声掛 



４月の行事予定 
4 日(土）遺族会総会 P1:00 

6 日(月）よくする会食育推進部会 P7:30 

8 日(水）団連協会計監査 P7:30 

10 日(金）福寿会総会（お出かけほっとサロン）A10:15 

12 日(日）県知事、県議選挙投票日 

14 日(火）ふわわ女性の会幹部役員会 P7:30 

15 日(水）地区社協総会、福祉委員会総会 

     よくする会文化活動部会 P7:30 

17 日(金）福寿会クラブ長会 P1:30 

よくする会総務部会 P7:30 

21 日(火）ふわわ女性の会役員会 P7:30 

     あみものクラブ P1:30 

22 日(水）スターランドさかだに振興会総代会、定例区長会 P7:00 

26 日(日）地区総体ソフトバレーボール大会 A8:30 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阪谷地区の皆様初めまして 

この度の異動で、大野警察署阪谷駐在所に着任いたしました 

上田
うえだ

 祐揮
ゆうき

  と申します。 

大野は平穏な土地柄で、人情味があり、また豊かな自然に囲まれ

たところだとお聞きしており、楽しみにして参りました。若輩者で

至らないことがあるかもしれませんが、皆さまの安全と安心のため

に一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

「はくたか」に乗って富山に行ってきました！！ 
3月 17日（火）北陸新幹線に乗って、富山に行きました。

車内は広々としていて、椅子の座り心地もよく、振動もほ

とんど感じることなく、あっという間に富山に到着しまし 

た。出発した金沢駅も、 

到着した富山駅も新幹 

線開通の賑わいで活気 

づいていました。平成 

34年福井開通まで、こ 

の活気が続くことを期 

待したいと思います。 

  みんなでスポーツ ヨガ教室 全 10回終了 

1月 16日からスタートしたヨガ教室は、3月 20日をもって

全 10回を無事終了しました。飛石めぐみ先生の指導のもと、

毎日頑張っている自分と向き合い、決して無理をせず体を動

かしたり、また、それぞれの体の悩みを解決するポーズを教

えてもらったりしました。リラックスした気持ちで自分の

心・体と向き合う 1 時間は、受講者の皆さんに大変好評でし

た！ 

～～レザークラフト・パッチワーク教室～～ 

 3 月 3 日（火）レザークラフト教室、3 月 2 日・16 日（月）

パッチワーク教室を開催しました。 

 パッチワーク教室では、地元の田中さとゑさん（花房）の

わかりやすい指導でティッシュカバーを作りました。材料も、

作りやすいように準備してくださり、楽しくおしゃべりしな

がら、作業をしました。 

二回の講習でほぼ完成し、素晴 

らしいできばえに、参加者はとて 

も満足していました。 

また、阪谷公民館を活動の場と 

した「あみものクラブ」が誕生しました。毎月第 3 火曜日、

（変更あり）大谷恵子先生に指導をお願いして活動します。

興味のある方は、阪谷公民館にご連絡ください。 

会員募集中です！！ 

 

         地区総体ソフトバレーボール大会 

バレーボール大会（3月 29日開催）に続きまして、ソフトバレ

ーボール大会が開催されます。 

地区のみなさまお声をかけあってぜひご参加ください！ 

大会が盛り上がりますよう、ご協力お願いします。 

《ソフトバレーボール大会》 

開催日時：４月２６日（日）午前８時３０分開会 

       競技開始 午前９時 

会  場：阪谷小学校 体育館 

 

 

   新刊図書 紹介 

随時、貸出受付しています。お気軽にお声かけください。 

◇アイネクライネナハトムジーク／井坂幸太郎 

◇おかあさんとあたし①＆②／ムラマツエリコ・なかがわみどり 

◇フランス人は 10着しか服を持たない～ 

パリで学んだ“暮らしの質”を高める秘訣 

 ／ジェニファー・Ｌ・スコット 

◇日本の大和言葉を美しく話す／高橋こうじ 

◇おこだでませんように(絵本)／くすのきしげのり・石井聖岳 

子育て中の方、読

んでみてくださ

い！ 

        公民館職員異動のお知らせ 

 大野市の人事異動に伴い新しく公民館長に廣田直樹（商工観光

振興課より）が就任しました。 

新館長就任のあいさつ 

この４月から館長を務めさせていただく廣田直樹と申します。

これから、阪谷地区の皆様とのいろいろな活動を楽しみにしてお

ります。どうぞよろしくお願いします。      廣田直樹 

前館長退任のあいさつ 

この度の人事異動により、農業林業振興課へ異動することにな

りました。三年間という短い間でしたが、阪谷公民館長として何

とか無事に務めることができました。阪谷地区はいろんな活動が

積極的に行われており、貴重な体験をさせていただくことができ

ました。これも阪谷地区の皆様のおかげです。本当にありがとう

ございました。また、どこかでお会いすることがありましたら、

お気軽にお声掛けください。           松田智幸 

 

＊阪谷公民館夜警員、カギの管理者の変更について 

 4 月から公民館の夜警員、カギの管理を下木（したのき）二郎

さん（伏石 13-12）にお願いしました。夜間や土、日に公民館を

利用される場合は下木さんでカギを借りてください。 


